

Communiqué

Le 15 décembre 1995

N° 233

DÉCLARATION CONJOINTE DU CANADA ET DU GROUPE DE RIO

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le Canada et le Groupe de Rio ont émis une déclaration conjointe instaurant des consultations politiques de haut niveau. La déclaration fait suite à une proposition faite par M. Ouellet, en septembre, lors de sa rencontre avec le Groupe de Rio à New York.

« La déclaration témoigne du partenariat de plus en plus étroit qui unit le Canada et les pays membres du Groupe de Rio, a déclaré M. Ouellet. Elle ouvre aussi la voie à un avenir meilleur pour le continent, un avenir auquel le Canada et le Groupe de Rio peuvent contribuer grâce au processus de consultation rendu officiel par cette déclaration. »

Le Groupe de Rio, composé de 14 membres, est la plus haute instance de consultation politique en Amérique latine. « La création d'un processus de consultation officiel avec le Groupe de Rio constitue l'une des grandes priorités du Canada et est l'aboutissement de nombreuses années de discussions informelles et du resserrement des liens partout dans la région », a ajouté le Ministre.

M. Ouellet a en outre souligné le rôle de coordonnateur joué par le ministre des Affaires étrangères de l'Équateur, M. Galo Leoro, qui a réussi à obtenir que les pays membres du Groupe de Rio s'entendent sur le texte de la déclaration. L'Équateur assure actuellement la présidence du Groupe de Rio, qui est pourvue par rotation.

La déclaration conjointe, dont le texte suit, a fait l'objet d'un communiqué distinct publié plus tôt aujourd'hui à Quito, en Équateur, en marge d'une réunion des ministres des Affaires étrangères du Groupe de Rio.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada